

## **Danrem 082/CPYJ Bersama Forkopimda Pastikan Perayaan Tahun Baru Aman dan Kondusif**

**Basory Wijaya - MOJOKERTO.PRESS.WEB.ID**

Jan 1, 2025 - 01:52



Mojokerto,– Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., bersama jajaran Forkopimda Kota Mojokerto turun langsung ke lapangan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat serta meninjau langsung ke sejumlah titik pengamanan dan Gereja-gereja di Mojokerto dalam rangka menyambut perayaan Tahun Baru 2025, Selasa (31/12/2024).

Tinjauan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel serta sarana dan prasarana dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama perayaan Tahun Baru.



Dalam tinjuannya, Danrem 082/CPYJ yang didampingi unsur Forkopimda Kota Mojokerto serta TNI-Polri, para Staf Ahli Walikota, Para Asisten Sekda Kota Mojokerto dan para kepala dinas/ pimpinan instansi, telah mengunjungi sejumlah titik pengamanan seperti Gereja GBI Rock, Gereja Katolik Paroki ST. Yosef, serta Pos pelayanan di Alun-alun dilanjutkan menghadiri acara “Refleksi 2024 dan optimisme 2025, Mojokerto Majestic Night”.di Taman Bahari Mojopahit (TBM) Rejoto Kota Mojokerto.

Dalam acara tersebut Danrem 082/CPYJ dalam sambutannya mengatakan, Tahun 2024 telah menjadi tahun yang penuh tantangan, namun juga penuh dengan keberhasilan. Berbagai program pembangunan telah berhasil kita laksanakan, kerjasama antara TNI, Polri, Pemerintah Daerah, dan seluruh komponen masyarakat juga semakin solid.



Hal ini membuktikan bahwa kita semua memiliki semangat yang tinggi untuk membangun Kota Mojokerto yang lebih maju dan sejahtera.

“Untuk mencapai tujuan tersebut, saya mengajak seluruh komponen masyarakat untuk terus bersatu dan bahu-membahu. Mari kita tingkatkan sinergi dan kolaborasi dalam membangun Kota Mojokerto yang lebih baik,”sambungny.

Danrem juga berpesan "Setiap akhir adalah awal dari sesuatu yang baru. Jangan takut untuk meninggalkan masa lalu dan menyambut masa depan dengan tangan

terbuka."

"Mari kita jadikan 2025 tahun yang penuh dengan kebaikan dan kepedulian terhadap sesama. Dengan berbagi dan membantu, kita akan merasakan kebahagiaan yang sejati."pungkasnya.

Dalam acara "Mojokerto Majestic Night" diawali dengan pembacaan doa pergantian tahun oleh 6 pemuka agama, juga diisi dengan tari tarian kesenian, drama tradisional Jawa Timur serta hiburan musik.

Tepat pukul 24.00 Danrem 082/CPYJ didampingi Istri beserta unsur Forkopimda Kota Mojokerto meniup terompet bersama sama, dibarengi letusan kembang api yang sangat meriah, tanda pergantian tahun tiba "penutupan tahun 2024 dan menuju tahun 2025" Happy New Year 2025 selanjutnya para hadirin bersalam salaman tanda memasuki tahun baru 2025.

Hadir dalam acara tersebut, Pj. Walikota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro, S.STP., M.Si beserta istri, Ketua DPRD Kota Mojokerto Ibu Ery Purwanti, Wakil Ketua 1 DPRD Kota Mojokerto Hadi Payitno S.H, Wakil Ketua 2 DPRD Kota Mojokerto Arie Hernowo, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Rully Noriza S.I.P, Sekda Kota Mojokerto Gaguk Tri Prasetyo, ATM., M.M beserta istri, Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel Somanonasa Marunduri,S.I.K., M.H, Kajari Kota Mojokerto Joko Sutrisno, S.H, Kepala PN diwakili Tri Sugondo S.H., M.H, Dandenspom V/2 Mojokerto Letkol CPM Sigit Prabowo, S.H., M.H.I. dan para Asisten Sekda, kepala dinas, Badan dan pimpinan Instansi serta Tokoh agama, Tokoh Masyarakat.(Penrem)